
町長懇談会事前質問（　第１区　） 開催日：令和５年７月23日（日）　時間帯20：00～21：15　参加者　22名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど

1
過去に起こった災害で、対策ができていないところがあるので、至急対応してほしい。
過去の災害箇所がまた被災している。対策が中途半端だったのではないか。

　現在、町内全域の災害箇所のチェックリストを作成するように担当に指示
をしています。このチェックリストを基に漏れがないように対応したり、今後
大雨や台風前に事前確認ができるようにしていきたいと思います。
　災害復旧工事については、原則原形復旧しか国費の対象とならなかった
ため、抜本的な問題解決ができておりませんでした。２年前から林道は原
因となる箇所を含めた改修工事も国費の対象となったため、今回被災した
林道は、改修工事として行うよう国と協議していきます。林道以外はまだ原
形復旧が原則となっているため、被災場所によって工事のやり方を検討し
ていきます。

2

園部団地建替候補地として、現地建て替えの可能性はどの程度あるのか。
現地以外の場所へ移転することとなった場合、跡地活用は決まっているのか。園部団
地が移転すると、区費の減少につながるため、跡地も住居系にしてもらえると区会計
としては助かる。

　現地建替の可能性は低いと考えています。
　跡地活用については、何も決まっていません。現入居者を強制的に退去
させるようなことはできないため、まずは入居者の皆さんが気持ちよく移転
をしていただくことが優先で、跡地活用についてはその後検討します。当該
地は市街化調整区域であるため、何でも建てられるというわけにはいきま
せんが、既存宅地制度等を活用による住居系は建築可能です。
　今後、地元の皆さんと一緒に活用方法について検討していきたいと思い
ます。

3
道路（通学路）の歩道の草がかなり伸びているので、通行の邪魔になっている。
また、白線が消えているところがかなりあるので、対応してほしい。

　県道か町道かで扱いが変わります。まずは住民課長に区長から相談して
いただき、住民課長が担当課に割り振るようにします。

【後日追記】
　住民課より区長に場所の確認を行いました。白線については、今年中
に、引き直しを行います。また、通学路の草刈りについては、９月７日（木）
に対応完了しました。

4

夜水開発地内の里道の草が伸びている。耕作している時は、周辺の農地所有者・耕
作者が草刈りをしていたが、開発されるということで現在は宙ぶらりんな状態。先日、
見るに見かねた周辺の農地耕作者が草刈りをした。造成がなされるまでの間の草刈
り等の対応はどこがすべきなのか、お尋ねしたい。きめ細やかに対応してほしい。

　定住促進課から開発業者に草刈りをしてもらうよう連絡します。

【後日追記】
　定住促進課より開発業者に草刈りの依頼を行いました。
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5

アウトレット利用者が正応寺インターで降りて、未だに地元に迷い込んでくる。以前は
正応寺インターに警備員が配置され、看板等もあったが今は無い。何らかの対応をし
てもらえないか。

　県道管理者の県とアウトレットにそれぞれ協議してみます。

【後日追記】
　８月28日（月）にアウトレット関係者に連絡をとりました。
　今後、看板設置箇所や内容について、アウトレット関係者を含めて検討い
たします。
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